

Handwerker stürzte in Schacht

Buldern (dan). Bei Pflasterarbeiten war gestern gegen 11.05 Uhr ein Handwerker in der Bauerschaft Hangenau in einen Lichtschacht gestürzt. Durch die Kreisleitstelle wurden sofort Rettungsdienst und die Feuerwehrzüge Dülmen-Mitte und Buldern alarmiert. Die Wehr setzte Spanngurte ein, um den Verunfallten aus dem Lichtschacht zu befreien. Nach der notärztlichen Versorgung vor Ort ist der Rettungshubschrauber Euro 2 aus Rheine für den Transport zur Uniklinik Münster eingesetzt worden, teilt die Wehr mit.